

Descargan en el puerto de La Habana coches de fabricación china para ferrocarril cubano



La Habana, 19 may (RHC) Los primeros 56 coches para la transportación de pasajeros por ferrocarril de fabricación china comenzaron a descargarse en Cuba.

Al respecto, el ministro cubano de Transporte, Eduardo Rodríguez, destacó la importancia de la inversión para comenzar a revertir ese limitado servicio a la población.

Hace 44 años Cuba no adquiría un lote de coches cero kilómetros para la transportación nacional de pasajeros. La llegada de esos equipos es un resultado concreto de la Comisión Gubernamental Cuba-China, lo que permitirá disminuir el ciclo de salida de varios itinerarios.

(Fuente: [PL-ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/191126-descargan-en-el-puerto-de-la-habana-coches-de-fabricacion-china-para-ferrocarril-cubano>



Radio Habana Cuba